



Partageant des valeurs, un sens de l'éthique et des responsabilités, notre alliance locale rassemble nos forces pour mieux vous représenter dans nos instances.

Par le bénéfice de votre suffrage, nous vous proposons :

- de privilégier la négociation par le dialogue ;
- de refuser la politique de la chaise vide : vos représentants seront toujours présents ;
- de revendiquer de façon réaliste et raisonnable des solutions qui tiennent compte du bien commun et de l'intérêt général dans le respect de la dignité de chacun.

Nous nous engageons à :

- maintenir la pression sur toutes les instances impliquées dans la refonte des grilles indiciaires, l'augmentation de la NBI géographique, la revalorisation du montant du ticket restaurant et la pérennisation des cantines locales ;
- inciter la Direction locale à plus d'implication dans les actions éco-responsables ;
- être au plus près des agents et des cadres, notamment pour leur parcours, leur carrière, leurs démarches administratives y compris hors DGFIP (CPAM, CAF, ..), et **ceci pas uniquement en période électorale** ;
- inciter la Direction à plus d'actions sociales locales, en commençant par une offre plus élargie de logements à loyers accessibles ;
- refuser le recul de l'âge de la retraite ;
- défendre le statut actuel de la fonction publique ;
- lutter pour préserver la meilleure proximité possible entre notre administration et l'utilisateur.

